

Santiago, 20 de julio de 1984

Querido Eduardo:

No sé si el "flaco" Mearea te habrá entregado una carta que te envíe aprovechando (tú) su paso por París. Carta, menor depresiva que la primera, pero no me dejó del todo satisfecho. Te escribí muy apresurado ya lo que la práctica del "flaco". He releído tu carta y me ayuda mucho. De mi depresión estoy mucho mejor aunque con el problema de todos los chilenos: carencia de dinero, agrégale la situación política, las frustraciones, etc. y el buein que resulta podrás imaginarlo.

Los altos y bajos en el trabajo son de antología. Cuando volví de Venezuela mi ex jefe renunció; yo logré reincorporarme y quedé con la jefatura de la oficina de publicaciones, cargo en el que permanecí cuatro años. No obstante perdí dicho cargo y me vi obligado de un viejo de mierda que empezo a decir que yo era comunista. A raíz de ello la oficina se disolvió. Afortunadamente no me dejaron pero permanecí cerca de un año y medio sin hacer nada en la Biblioteca del ex-Pedagógico, excepto sacar libros inmundos del sótano. De ahí me trasladaron al Departamento de extensión como un pueche más. Llevo casi 19 años en la Universidad y fijo estancado. De mi profesor

de un año y medio sin hacer nada en la Biblioteca del ex-Pedagógico, excepto sacar libros innumerables del botón. De ahí me trasladaron al Departamento de extensión como un pueche más. Llevo casi 19 años en la Universidad y sigo estancado. De mi profesión mejor ni hablar.

My familia en general está más o menos bien (¡parecerá civil!)

Edmundo, uno de los objetivos de esta carta (además de tratar de reanudar el diálogo) es hablarte de mi hijo Leonidas. Éste está estudiando Cine en un Instituto particular, pero con gusto éste permute para seguir un curso de cine en el chileno - Mesoamericano (para seguir un curso de cine) que le complemente el ^{estudio} ocio, pero él está desalentado y preocupado por su futuro como profesional ya que en Chile no hay campo de trabajo, no hay posibilidad de realización personal. Las razones creo que debes comprenderla. Por ello quisiera pedirte ayuda: considerando los contactos que debes tener en diversos países te ruego que trates de conseguírle una beca para que pueda venir a estudiar, a trabajar con algún cineasta, en fin, cualquier cosa que le sirva para ser realización personal y profesional y respirar aires más puros.

Se que ello es difícil y requiere tiempo; pero te ruego que seas esa posibilidad. Les estoy dispuesto a esperar; ojalá puedas ayudarnos!

El "flaco" me contó algo de ~~los~~ las razones de tu ruptura, estoy totalmente de acuerdo (algo de eso era lo que yo argumentaba en Caracas) ojalá puedas contarme algo un abrazo a Eliana e hijos. Y tú recibe todo el afecto de tu amigo

Leonidas
Bauder

P.D. Cuéntame cómo les va a la CNA

que veas esa posibilidad. Leo esta dispuesto a esperar;
ojala puedas ayudarnos!

El "flaco" me contó algo de los motivos de tu ruptura,
estoy totalmente de acuerdo (algo de eso era lo que yo
argumentaba en Caracas) ojala puedas contarme algo
Un abrazo a Eliana e hijos. Y tú recibe todo
el aprecio de tu amigo

P.D Cuentame como le fue en el Olympia

Leonidas
Sauáez

Mi dirección : Diego de Almagro 4762-D
fono 226.20.43